

67. D.^a María Dolores Ramírez Olivares.
 68. D.^a Adela Valero Sáez.
 69. D. Antonio Cabrera Jiménez.
 70. D.^a Encarnación Hernández López.
 71. D.^a María del Pilar Alonso Ceinos.
 72. D.^a María del Carmen Santos González.
 73. D.^a Gloria Lou Herrera.
 74. D.^a Elisa Soubrier Fernández.
 75. D. José Martínez Pérez.—Comprendido en la Ley de 17 de julio de 1947.
 76. D. Constantino Manuel Pleguezuelos Pleguezuelos.
 77. D.^a María de los Angeles Fuertes Rodríguez.
 78. D. Francisco Sanz Estefanía.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
 Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 28 de marzo de 1963.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas del Magisterio.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Aleman» de los Institutos de Enseñanza Media de Barcelona «Verdaguer», La Laguna, Sevilla (masculino) y Zaragoza (masculino), convocadas por Orden ministerial de 21 de mayo de 1962 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de junio), por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los opositores admitidos a las cátedras de «Aleman» de los Institutos de Enseñanza Media de Barcelona «Verdaguer», La Laguna, Sevilla (masculino) y Zaragoza (masculino) para hacer su presentación y primer ejercicio a las cuatro y media de la tarde del día 30 de mayo de 1963 en el salón de Grados de la Facultad de Filosofía y Letras (Ciudad Universitaria).

Al propio tiempo se hace saber que el cuestionario para las citadas oposiciones estará a disposición de los opositores a partir del día 4 del mes de mayo citado en la porteria de la referida Facultad de Filosofía y Letras.

Madrid, 30 de marzo de 1963.—El Presidente, Emilio Lorenzo Criado.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a plazas de Profesores numerarios de Geografía e Historia de Escuelas del Magisterio por la que se convoca a los opositores.

Se cita a todos los señores opositores admitidos a las oposiciones a plazas de Profesores numerarios de Geografía e Historia de Escuelas del Magisterio, convocadas por Orden ministerial de 18 de abril de 1962 («Boletín Oficial del Estado» de 17 de mayo), el día 13 de mayo, a las cuatro de la tarde, en la Escuela del Magisterio «Pablo Montesinos», Santísima Trinidad, 37, Madrid. En la presentación de dicho acto deberán hacer entrega de la Memoria.

El programa de dichas oposiciones estará a disposición de los señores opositores el día 18 de abril en el tablón de anuncios de la misma Escuela.

Madrid, 3 de abril de 1963.—El Presidente, Antonio Ruméu de Armas.

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

ORDEN de 28 de marzo de 1963 por la que se designa el Tribunal para examinar a los Guías-Interpretes provinciales de Santa Cruz de Tenerife.

Ilmos. Sres.: A tener de lo establecido en la Orden ministerial de fecha 28 de febrero de 1962, por la que se convocaron exámenes para habilitar en el ejercicio de la profesión libre de Guías-Interpretes provinciales de Tenerife, y siendo preciso nombrar el Tribunal que, de acuerdo con el Reglamento de 19 de julio de 1952, reformado por Orden de 18 de mayo de 1955, haya de juzgar las referidas pruebas, en uso de las atribuciones que me están conferidas he tenido a bien disponer que dicho Tribunal quede constituido por los siguientes señores:

Presidente: Sr. Delegado provincial del Ministerio de Información y Turismo en Tenerife.

Vocales: Don Francisco Vevia Romero, Jefe de la Sección de Profesiones Turísticas, del Servicio de Actividades Turísticas, de la Dirección General de Empresas y Actividades Turísticas.

Don Pablo Póu Fernández, Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Santa Cruz de Tenerife.

Don José Sánchez Gadea, Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Santa Cruz de Tenerife.

Secretario: Sr. Jefe de la Oficina de Información de la Subsecretaría de Turismo en Santa Cruz de Tenerife.

Las pruebas comenzarán a las nueve horas del día 22 de abril próximo en los locales de la Delegación de este Ministerio en Tenerife.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. II. muchos años.

Madrid, 28 de marzo de 1963.—P. D., Cabanillas Gallas.

Ilmos. Sres. Subsecretario del Departamento, Subsecretario de Turismo y Director general de Empresas y Actividades Turísticas.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

RESOLUCION de la Comisión de Urbanismo de Barcelona por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso-oposición para proveer diversas plazas en los Servicios Técnicos de la Gerencia de esta Comisión.

De conformidad con la base quinta de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 22 de diciembre de 1962, se hace pública la composición del Tribunal nombrado por la Comisión de Urbanismo de Barcelona, que es como sigue:

Presidente: Ilustrísimo señor don Federico Segarra Benet.

Vocales:

Don José María Ros Vila.

Don Vicente Martorell Otzet.

Secretario (sin voto): Don José María Malagelada Mit.

Barcelona, 29 de marzo de 1963.—El Secretario, José María Malagelada Mit.—Visto bueno: El Presidente, Federico Segarra Benet.—2.341.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Huelva por la que se hace pública la lista de aspirantes admitidos a la oposición para proveer en propiedad una plaza de Oficial de la Escala Técnico-administrativa.

Expirado el plazo de presentación de instancias para proveer en propiedad, mediante oposición, una plaza de Oficial de la Escala Técnico-administrativa para ser adscrita a la Intervención de Fondos de esta Encma. Corporación, por el presente se hace público que han sido admitidos todos los aspirantes que han presentado solicitudes y que a continuación se relacionan.

Don Antonio Durán Alonso.

Don José Cardenas Argüelles.

Don Nicolás Vicente Fernández Pérez.

Lo que en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo séptimo del Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957, se publica a los efectos consiguientes.

Huelva, 1 de abril de 1963.—El Presidente, Francisco Zorrero Bolaños.—El Secretario general, Guillermo Álvarez Prolongo.—1.838.